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(DIRE-DIREGIOVANI) Roma, 24 feb. - Il progetto Erasmus e' la piu'

grande storia di successo dell'Europa che non fa l'Europa ma gli

europei ed e' quello di cui abbiamo bisogno. Il progetto in

trenta anni e' cresciuto ma va rafforzato, il primo anno erano

3.000 ragazzi, in 30 anni sono diventati 4 milioni, la proposta

del governo italiano e' di moltiplicare le risorse dell'Erasmus

per 10 e facciamo che nei prossimi 30 anni diventino 30 milioni i

ragazzi che hanno partecipato al progetto. Tutto questo servira'

anche a far uscire l'Europa da uno status quo da cui va

assolutamente tolta altrimenti ci sara' piu' disintegrazione

europea". Lo ha detto il sottosegretario alla Presidenza del

Consiglio dei Ministri, Sandro Gozi a margine degli Stati

generali dell'Erasmus in Campidoglio a Roma. (Uct/ Dire)
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